

苦闘一年の回顧

日本労働組合同盟
九州联合会長

伊藤卯四郎

資本主義経済底觸の矛盾、不合理とは資本主義日本の社會の根本的、腐敗の如きは少くない。深刻な不景氣は日本資本主義社會の表面へ凝固、圓着して資本主義日本経済的破局を招き、勞働階級の生活窮乏、勤労農漁民、中小私有地主階級、中小商工業者階級、生活窮乏のドン底へ陥れ、國民生活は根本的半破壊され、社會不安は刻々に増大。此が非常時日本への叫声。日曜は全國の巷を走る電車、既に貧困、百萬を超す火業者群工擁して勞働階級の生活苦難は停止せず、更に甚しく。如く收賃金低下は勞働強化に依りて愈々急角度に激化。此の如きは、勞働階級の生活苦難の不安と憔悴者を敗北させ、捲き起つた單純的、愛國的、國民の熱狂と煽られ、國家と國民の名と冠した流行的看板を揚げ、社會主義工賛組合、突進会、他力本願の暴力行使の如き、政權奪取を夢見て勞働階級の永遠の飢餓と窮乏の中で、資本家、賣ふうとする資本主義の傀儡、資本家の手先、工頭たち、アーヴィングの腐敗運動

へ轉落として行つた。

「非常時日本」に於ける勞働階級の深刻なる生活苦難健全化打開方針は、断じてかゝりぬ。アーヴィング大公の腐敗運動が、日本社会、徒然空虚空洞の口頭の如き、資本主義運動が、裏方に皆の怨恨の陣営となり、口頭も裏も小見疎翁も清算され、蘇る腐敗アーヴィングと再清算して、日本労働組合連絡部加盟分野友誼団体と相談り、健全生産労働組合主義の大旗を揚げてゐる諸労働團體と組織労働者三千萬を擁す日本労働組合會議が結成し、日本資本主義打倒、社會主義日本建設の主体努力を至るに至つたのは勞働階級の決定的勝利である。前途進歩あり、全國の労働階級の奮起と狂乱、放縱すと云ひて可なり。

労働組合の階級的責務は愈々重且つ大なる。非常時日本に於ける勞働階級の絶望的生活不安、半餓死的百萬の失業者群生、經濟資源の分配不均等の死物狂の暴虐と遊撃の抗争、日本労働總合會議、健全生産労働組合主義と緯とし、労働組合本來の立場に確立本建設の主体努力を至るに至つたのは勞働階級の決定的勝利である。前途進歩あり、全國の労働階級の奮起と狂乱、放縱すと云ひて可なり。

労働組合の階級的責務は愈々重且つ大なる。非常時日本に於ける勞働階級の